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Anfrage 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung: 
 
Auf Youtube war bis vor wenigen Tagen über den Link 
(https://www.youtube.com/watch?v=MFUHey52iEI) ein Video zu sehen, das im öffentlichen Raum 
rund um die Willi-Zinnkann-Halle gedreht wurde. Das Video kann zu Beweiszwecken zur 
Verfügung gestellt werden. Darin ist Folgendes zu sehen: 
 
Junge Männer posieren in „Rappermanier“ mit einer Hieb- und Stichwaffe und mit Pistolen auf 
dem Gelände der Stadt Büdingen. Dabei brennen sie Pyrotechnik ab und stellen einen 
bewaffneten Straßenraub dar. Als Drehort ist der Schriftzug der Willi-Zinnkann-Halle zu erkennen, 
wodurch die Stadt Büdingen wieder mediale Aufmerksamkeit in nicht vorteilhafter Weise erlangt 
hat.  
 
Dazu haben wir folgende Fragen: 
 
1. Waren der Magistrat, städtische Bedienstete oder durch die Stadt Büdingen geförderte 

Institutionen bei der Vorbereitung, Herstellung oder Finanzierung beteiligt? 
2. Für Filmaufnahmen im öffentlichen Raum ist eine Drehgenehmigung erforderlich. Wurde 

diese bei der Stadtverwaltung beantragt und durch diese erteilt? Falls nein: Welche Schritte 
wird der Magistrat wegen der damit illegalen Aufnahmen einleiten? 

3. Das im Video gezeigte Abbrennen von Pyrotechnik ist ebenfalls erlaubnispflichtig. Wurde 
diese Erlaubnis beantragt und erteilt? Falls nein: Welche Schritte wird der Magistrat wegen 
des damit illegalen Abbrennens einleiten? 

4. Auch das im Video zu sehende Führen und Abfeuern von Schusswaffen ist nur mit 
behördlicher Erlaubnis zulässig. Welche Erkenntnisse liegen dem Magistrat hierzu vor? 

5. Im Video ist ein Graffito an der zur Emil-Diemer-Anlage liegenden Wand zu sehen. Es ist zu 
vermuten, dass dies im Zusammenhang mit dem Videodreh aufgesprüht wurde. Was will der 
Magistrat zur Aufklärung und Ahndung unternehmen? 

6. Abschließend fragen wir den Magistrat, welche Meinung er zu den gewaltverherrlichenden 
Inhalten des Videos hat. 

 
Eine Aussprache wird vorsorglich beantragt. 
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